

SMAN 1 Telukjambe Catatkan 13 Pendaftar

KARAWANG - Penyerahan Peserta Didik Baru (PPDB) 2021 tahap 1 jenjang SMA/SMK di Provinsi Jawa Barat telah dimulai Senin (7/6). Di hari pertama pelaksanaan, SMAN 1 Telukjambe mencatatkan 13 pendaftar.

Kepala SMAN 1 Telukjambe, Endah Dwi Riyani, melalui Wakasek Kesiswaan, Sri Puji Astuti, didampingi Wakasek Humas, Ade Supriyatna, Wakasek Kurikulum, Roslia, Wakasek Sarana Prasarana, Ishak Juarsa, tim PPID, Didi Junaedi, dan tim pengaduan PPDB, Didin Sawaludin dan Udi Saryadi, mengatakan, pendaftar tersebut merupakan akumulasi dari tiga jalur yang tersedia di tahap pertama yaitu afirmasi (KETM, disabilitas dan kondisi tertentu), perpindahan tugas orang tua/wali/anak guru, dan prestasi (rapor dan kejuaraan).

"13 pendaftar tersebut berasal dari jalur afirmasi KETM 3 pendaftar,

perpindahan orang tua/wali/anak guru 2 pendaftar, dan prestasi rapor 8 pendaftar," ujar Sri kepada KBE, Senin (7/6).

Kendati jumlah pendaftar masih minim, Sri mengaku optimistis SMAN 1 Telukjambe bisa memenuhi kuota PPDB yang disediakan yaitu 360 siswa (180 tahap pertama dan 180 tahap kedua). Peralnya, berkaca dari PPDB tahun-tahun sebelumnya, sekolah yang beralamat di Jalan HS. Ronggowaluyo Telukjambe Timur ini selalu kelebihan pendaftar.

"Waktu pendaftaran PPDB di tahap pertama ini akan berlangsung hingga 11 Juni. Jadi masih ada empat hari tersisa. Insyaallah akan terpenuhi," ucapnya.

Lebih lanjut Sri menjelaskan, tiga jalur pendaftaran di tahap pertama memiliki persentase yang berbeda-beda. Jalur afirmasi 20 persen (KETM+disabilitas 15 persen dan kondisi tertentu 5 persen), perpindahan

orang tua/wali/anak guru 5 persen, dan prestasi 25 persen (nilai rapor dan kejuaraan).

"Dari jalur afirmasi akan dijaring 72 siswa (KETM+disabilitas 54 siswa dan kondisi tertentu 18 siswa), perpindahan tugas orang tua/wali/anak guru 18 siswa (perpindahan tugas orang tua/wali 5 siswa dan anak guru 13 siswa), dan prestasi 90 siswa (nilai rapor 72 siswa dan kejuaraan 18 siswa)," jelasnya.

"Sementara dalam PPDB tahap kedua yang dikhususkan untuk jalur zonasi (50%) kami akan menjangkar 180 siswa. Pendaftaran PPDB tahap kedua akan berlangsung pada 25 Juni hingga 1 Juli. Nantinya, 360 siswa yang kami jaring dalam PPDB disiapkan untuk mengisi 10 rombongan belajar (rombel) kelas X yang kami sediakan, yang mana setiap rombelnya akan diisi 36 siswa," katanya menambahkan. (ayi)

